



Dix lauréats récompensés aux Trophées des Services à la personne



Hier soir, au Médian à Saint-Quentin-Fallavier, 10 lauréats ont été récompensés lors de la cérémonie des Trophées des Services à la Personne, qui se déroulait pour la troisième fois en Isère, en présence de la Vice-présidente du Département de l'Isère en charge de l'autonomie et des handicaps, Delphine Hartmann, et devant 300 personnes présentes.

Cette cérémonie a permis de valoriser les métiers « du lien et du prendre soin à domicile » et leurs salariés. Des gens qui contribuent chaque jour à simplifier et à améliorer la vie quotidienne de particuliers, en aidant personnes âgées, personnes en situation de handicap, en gardant les enfants, en effectuant des tâches ménagères, du repassage, des livraisons de courses... Cette soirée a aussi été l'occasion de récompenser celles et ceux qui œuvrent au bon fonctionnement des interventions grâce au nouveau Trophée des encadrants.

Le Département de l'Isère, en tant qu'acteur des solidarités humaines qui accompagne les Isérois dans toutes les étapes de leur vie, de la petite enfance au grand âge, est très fier d'accueillir cet événement. La collectivité est soucieuse de valoriser ces métiers essentiels, ainsi que les nombreux salariés qui les exercent.

Parce qu'en France, nous vivons de plus en plus âgés et que nous avons un des taux de natalité les plus élevés d'Europe, le secteur des Services à la Personne occupe une place incontournable dans notre quotidien. Un seul chiffre : d'ici à 2030, ce seront près de 26 millions de personnes qui auront besoin de ces services.

Les chiffres clés du secteur en France :

- 2,2 millions de salariés dans les Services à la Personne : le secteur qui recrute le plus en 2021
- 26 millions de personnes auront besoin de ces services dans les 10 ans à venir
- 10 % de croissance par an pour ces métiers

Cette édition a récompensé 10 lauréats parmi plus de 200 candidats qui ont concouru d'abord à une épreuve théorique puis pratique, dans trois catégories : « Auxiliaire de vie », « Intendant(e) de maison », « Garde d'enfants » et le nouveau trophée des encadrants. Les premiers prix ont remporté un chèque de 1000€.

« Être partenaire de cette troisième édition iséroise des « Trophées des services à la personne » est très important pour le Département de l'Isère. Cet événement valorise des métiers et des salariés de secteurs rarement mis en lumière, rarement valorisés, qui font pourtant un travail admirable et tellement nécessaire à notre société. Ils œuvrent au quotidien, avec bienveillance et professionnalisme, aux côtés des seniors en perte d'autonomie, des personnes handicapées, des jeunes parents, pour les accompagner. Ils méritent amplement cet événement qui les célèbre. »

Delphine Hartmann – Vice-présidente du Département de l'Isère en charge de l'autonomie et des handicaps

« Nous sommes très heureux de pouvoir revenir en 2023 pour une nouvelle édition des Trophées SAP en Isère. Cette soirée du 30 mars sera une nouvelle fois l'occasion de montrer à quel point l'ensemble des salariés œuvrant à domicile est indispensable. Il est important de pouvoir mettre à l'honneur notre secteur, qui a besoin de soutien et de personnel. Nous souhaitons une nouvelle fois grâce aux Trophées valoriser ses hommes et ses femmes, nous pourrions grandir, améliorer les conditions de travail, valoriser les salaires, récompenser les forces vives. »

Franck Thouny – Président du Sapra

Et les gagnants sont...

Catégorie Petite Enfance

Gagnant du Trophée Petite Enfance : **Nadège ABEL** – O2 Bièvre Isère

Catégorie Intendante de maison - Confort

Gagnant du Trophée Intendante de maison : **Cécile GARESIO** – Ambre Services

2ème Prix Intendante de maison : **Afeitou DE SOUZAA** - Cassiopée

3ème Prix Intendante de maison : **Déborah PINTO DE FREITAS** – Auxil'life

Catégorie Auxiliaire de vie - Dépendance

Gagnant du Trophée Auxiliaire de vie : **Alexia PAINTIAUX** – France Présence Claix

2ème Prix Auxiliaire de vie : **Manon SAPEY** – ADHAP Adomni

3ème Prix Auxiliaire de vie : **Sandrine PONSERRE** – Age et Perspectives Grenoble 3ème Prix

Auxiliaire de vie : **Corine ERICCO** – Domicile Services

Prix spécial coup de coeur du jury: Assen BOUTI – Vitalliance (catégorie Auxiliaire de vie)

Trophées des encadrants : Cassandra TRACANELLI - Viva services Vienne

Les Trophées aujourd'hui

UN EVENEMENT INCONTOURNABLE DU SECTEUR

Organisés par le SAPRA, association de structures indépendantes des Services à la Personne de la région Rhône Alpes, les Trophées des Services à la Personne sont nés en 2013, lorsque ces entreprises se sont réunies pour imaginer comment elles pouvaient valoriser les métiers « d'employés de maison » et « d'auxiliaires de vie ». **L'idée d'organiser des trophées permettait de réunir tous les salariés et d'animer cette communauté grâce à un concours encourageant l'excellence.** Ces trophées sont ouverts à toutes les structures, entreprises ou associations.

En 9 ans, ce concours des salariés est devenu la référence du secteur. L'édition 2022 a réuni plus de 700 personnes à Lyon : des candidats ravis, des salariés enthousiastes et comblés d'avoir été mis à l'honneur durant cet événement, et des partenaires fidèles réunis pour fêter les métiers des SAP.

Les Trophées des SAP sont reconnus dans toute la France et ont lieu aujourd'hui dans de nombreuses régions et départements. En 2023 neufs trophées sont prévus : En Isère, dans le Rhône, en Occitanie, en Saône et Loire, en Normandie, en Ile de France, dans le Morbihan et dans le Finistère.



Contacts Presse

Claire Martin
Département de l'Isère
claire.martin@isere.fr
Mob : 06.86.69.98.01

Anne-Cécile Winckler
Une Affaire de Com
acwinckler@uneaffairedecom.com
Mob : 06.10.82.06.02

isere@trophees-sap.fr

